
Eisenbahnstrasse 58

3645 Gwatt

+41 (0)33 336 01 45

info@feggwatt.ch

www.feggwatt.ch

feggwatt.ch

NÄCHSTE WOCHE

FOLGE UNS

AUF INSTAGRAM

@feggwatt

PREDIGT

NACHSEHEN

D ie n s ta g , 9 :0 0
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50plus Wanderung
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S o n n ta g , 11:15
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SCHLÜSSELSTELLEN DER BIBEL ENTDECKEN 
 

Die Kraft von oben 
2. Mose 14 

◼ Israels Durchzug durchs Schilfmeer ist eine der grossen 
Wundergeschichten der Bibel. 

◼ Darin sehen wir, Gott hat immer einen Weg. Unmöglich ist keine Option 
für ihn. 

◼ Wunder sind heute nicht nur eine Herausforderung für unseren Verstand, 
wie der amerikanische Pastor Mark Batterson treffend sagt:  

„Jeder will ein Wunder; wir wollen einfach nicht in einer Situation sein, in der 
wir eines brauchen. Man kann aber das eine nicht ohne das andere haben. 
Was wir manchmal als Problem wahrnehmen, hat in Wirklichkeit Gott 
veranlasst, um etwas Wunderbares in unserem Leben zu tun. Es geht darum, 
uns darin zu üben, diese Probleme als Chancen zu sehen, damit Gott 
eingreifen kann.“ 

o Was denkst du über diese Worte von Batterson? 

o Was für Wunder hast du schon erlebt? 

o Wo könntest du aktuell ein Wunder brauchen? 

 
Die Kraft von oben ist gegenwärtig  
2. Mose 14,1-14 

◼ Gott selbst hat Israel in diese Sackgasse geführt. Mit welchem Ziel er 
dies tat, hat er Mose gesagt 2. Mose 14,1-4 

◼ In schwierigen Situationen stehen wir Menschen in Gefahr, nur noch auf 
die Hindernisse oder die Feinde zu schauen. 2. Mose 14,10-12 

◼ Dann brauchen wir einen Mose, wie Israel, der unsern Fokus wieder auf 
Gott und seine Kraft richtet. 2. Mose 14,13 + 14 

◼ Jesus hat allen, die zu ihm gehören, die Kraft von oben versprochen. 
Lukas 24,49 | Apostelgeschichte 1,8 

◼ Durch den Heiligen Geist ist Gottes Kraft immer in uns. Römer 8,11 

o Was denkst du, wie hättest du an der Stelle von Israel reagiert? 

o Hast du schon vergleichbare Situationen erlebt? 

o Wie erlebst du die Kraft vom Heiligen Geist in dir? 

Die Kraft von oben ist unaufhaltsam 
2. Mose 14,15-31 

◼ Das Entscheidende tu immer Gott, auch wenn er uns Menschen 
einbezieht. Dabei lässt er sich von keinen Feinden oder Hindernissen 
aufhalten. 2. Mose 14,15-18 

◼ Durch seine Kraft tut Gott, was sonst niemand kann: er schützt sein Volk 
und schafft einen Weg, wo es keinen gibt. Das tat und tut er durch Jesus 
Christus auch heute noch. 2. Mose 14, 19-31 

◼ Echte Rettung und Erlösung kommt immer nur von Gott. Was wir tun 
können, ist im Vertrauen den Weg zu gehen, den er schafft. 

◼ Die Taufe steht immer für einen Übergang von einem alten in einen 
neuen Zustand. Römer 6,3-5 | 1. Korinther 10,1+2 | Johannes 1.33 

◼ Durch den Heiligen Geist, kommt Gottes Kraft in unser Leben!           
Römer 8.11 | Epheser 1,19+20; 6,10 | 1. Timotheus 1,7 

Unserer menschlichen Ohnmacht, steht immer Gottes Allmacht gegenüber 
Sieh Merkvers 2. Mose 14,14 
 

◼ Lied zur Vertiefung von Timo Langer: Ein Gott der das Meer teilt 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Konkret 
Überlege dir folgende Fragen, um den Bibeltext in deinem Leben 
praktisch werden zu lassen: 

◼ Was hat Gott zu mir gesagt? 

◼ Wie setze ich es konkret um? 

◼ Wer kann mir dabei helfen? 


